



# Hari Juang TNI AD Kodim 0824/Jember Gelar Penanaman Pohon, Titip Agar dirawat Untuk Generasi Kita

Siswandi - [JEMBER.IPEMI.OR.ID](http://JEMBER.IPEMI.OR.ID)

Dec 14, 2023 - 19:16



JEMBER - Dalam program penanaman pohon atau penghijauan yang dilakukan secara serentak di Seluruh Indonesia, mendapat pemantauan secara virtual dari Kasad, hal ini sebagai motivasi kepada kita semua yang telah menjalankan program penanaman pohon atau penghijauan ini sebagai bagian dalam melindungi masyarakat dari bahaya bencana banjir, tanah longsor dan pemanasan global.



Seperti yang juga dilakukan oleh Kodim 0824/Jember dipimpin langsung oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, mewakili Dandim 0824/Jember yang sedang melaksanakan kegiatan dinas di Malang.

Penanaman pohon atau penghijauan tersebut, dilakukan di Tancak Boma Desa Suci Kecamatan Panti Kabupaten Jember, dengan penanaman 1000 pohon buah-buahan, mahoni dan sengon. Merupakan program serentak dalam rangka Hari Juang TNI AD ke 78 Tahun 2023.



Kegiatan dipimpin langsung oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, dihadiri oleh Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono, Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi, Perwira Staf Kodim, Camat Panti

Rivendi W, dan para perwakilan dari satuan TNI yang ada di Kabupaten Jember.

Kegiatan tersebut melibatkan unsur diantaranya TNI dari Kodim 0824/Jember 35 orang, dari Yon Armed 8/105 Tarik 15 orang, dari Secaba Rindam V/Brw 10 orang, gabungan satuan dinas jajaran Kodam V/Brw di Kabupaten Jember 15 orang, Perhutani Jember 10 orang, Personel PERusahaan daerah Perkebunan (PDP) 10 orang, perangkat Desa Suci 10 orang, Destana 20 orang, Tagana 10 orang mahasiswa 8 orang, perguruan Silat 50 orang Pelajar SMA dan SMP 25 orang dan Masyarakat sekitar 30 orang.



Dengan sasaran penanaman 1000 bibit pohon mangga, durian, Mahoni dan sengon di lahan seluas 1 hektar. Dengan harapan dapat mencegah banjir dan tanah longsor di seputaran areal tersebut.

Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada semua pihak dan masyarakat, yang telah berpartisipasi pada penanaman pohon yang kita laksanakan ini.

Pada kesempatan ini saya menyampaikan pesan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang tidak bisa hadir karena ada kegiatan dinas di Malang, bahwa kita menanam sekarang kalau semuanya hidup dapat melindungi generasi kita mendatang dari bahaya bencana banjir, tanah longsor maupun mengurangi dampak pemanasan global.



Sehingga saya berpesan kepada masyarakat sekitar sini, untuk merawat, agar apa yang kita tanam ini dapat tumbuh dengan baik, jangan sampai dicabut atau dirusak, demi anak cucu kita. Tegas Kasdim 0824/Jember.

Selanjutnya Kasdim 0824/Jember bersama tamu undangan yang hadir mengikuti video Convergence yang dipimpin langsung oleh Kasad secara serentak masing-masing dari lokasi penghijauan tersebut. (Siswandi)